

神石高原町立神石小学校 NO.6 第 3 学 年

●ごんにゃく収穫!

10月に入り、学級園のこんにゃくの葉っぱが しおれてきたので、こんにゃく芋を収穫しました。 春に植え方を教えてもらって大切に育ててきま した。子供達は、前日からうきうき♪わくわく』 していました。



当日は、天気もよく茎とわらを除いて、芋掘り開められて、すりにですり、大きないたったがです。



次から次へととれました。子供達は、歓声を上げ

ます。どんどん掘っていって一輪車いっぱいのこんにゃく芋が掘れました。ひげ根をとって乾かして、こんにゃく作りまで教室でお休みです。

明日(11月18日)は、いよいよこんにゃく作りです。まずは、自分たちで調べた方法でできるだけ自分たちの力で作っていこうと思っています。

さてさておいしいこんにゃくはできるのでしょうか。



いよいよ楽しみにしていたこんにゃく作りをしました。

どうだったでしょうか?子供達の力作です。 作り方を見ながら一生 懸命作りました。



私の心配をよそにおいしそうなこんにゃくがたくさんできました。 今日の総合の学習でポイントを確認したことを生かして,二度目に挑戦する予定です。



できる人にゃく作りコツ!でき



公開研究会には、たくさんの参観ありがとうございました。また、食べ比べてもらっての感想もたくさんいただきました。

子供達は,次のこんにゃく作りのために作り方

を思い出し ながら, コ ツを考えま した。より おいしくな

るコツ, 上手につくるコツ, 事故やけがを起こさないようにするコツなど様々考えられました。

また、小塩さんのおばあさんにはたくさん褒めて もらって鼻高々マンの3年生でした。アドバイスを 生かしながら次もこんにゃく作り頑張ってほしいと 思います。





'がんばったぞ! 学習発表会



1 1 月 1 9 日 (日) は、学習発表会におい でいただきありがとうございました。

子供達は、約2週間という短い間にセリフを覚え、演技をして、本当によく頑張りました。当日は、これまでにないくらいばっちりすてきな劇になりました。お家の人からの連絡には「楽しかった。」「おもしろかった。」「頑張ってました。」などお褒めの言葉もいただき、子供達の自信になりました。





このことを学習発表会までで終わりに することなく,次の目標の糧にしていきた いと思います。

また,衣装の準備などお家の方に協力していただくことも多く,その度に快く引き受けてくださり,「こんな衣装がいいですか。」「これでいいでしょうか。」「こんなの

どうでしょうか。」等と考えてくださり、本当にありがとうございました。

2学期ものこり約1ヶ月となりました。元気いっぱい☆やる気まんまん☆の3年生でがんばっていきたいと思います。ご支援・ご協力どうぞよろしくお願いします。

